

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 25 Novembre 2000

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallissons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Entrer en Union Mystique

Quand nous entrons en union mystique avec la Sphère du Pur, nous sommes éclairés sur la Voie du Dharma ;
En nous exerçant au perfectionnement spirituel avec persévérance, dans la relation karmique avec Bouddha, nous progressons.
Quand nous entrons en union mystique avec la Sphère de l'Energie, nous retournons à l'Origine primordiale ;
En nous comprenant, nous comprenons les autres, nous avons la tranquillité en notre conscience.

VĨ Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !” Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"

Semaine du 24 Septembre au 30 Septembre 2000

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 21 Novembre 2000
C. d. T. : T.Q.T.

24-09-2000 **Question :** Est-il utile de s'appliquer à pratiquer le Dharma véritable ?

25-09-2000 **Question :** Quand notre avidité n'est pas encore abolie, pouvons-nous réussir notre perfectionnement spirituel ?

26-09-2000 **Question :** Que faut-il faire quand nous voulons être loyaux ?

27-09-2000 **Question :** L'esprit humain ayant des limites, vers où allons-nous quand nous nous efforçons de nous employer à critiquer ?

28-09-2000 **Question :** L'avidité sexuelle est-elle nuisible ?

29-09-2000 **Question :** Pourquoi le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative éprouve-t-il de la solitude ?

30-09-2000 **Question :** Est-il utile de chercher la petite bête ?

24-09-2000 – Atlantic City (U.S.A.) - 04h30

Question : Est-il utile de s'appliquer à pratiquer le Dharma véritable ?

Réponse : S'appliquer à pratiquer le Dharma véritable, c'est pouvoir construire une bonne qualité consistant à trancher net l'avidité luxurieuse.

Stance

Quand nous nous adonnons à une pratique véritable, nous connaissons le principe du retour à l'Origine, nous avançons.

Réellement, nous semons des pensées vraiment pacifiques.

Nous ne projetons pas notre conscience pour créer des ennuis :
Le bien nous guide pour avancer et nous nous sentons en paix.

25-09-2000 – Atlantic City (U.S.A.) - 07h40

Question : Quand notre avidité n'est pas encore abolie, pouvons-nous réussir notre perfectionnement spirituel ?

Réponse : Quand nous ourdissons des ruses et sommes en proie à l'agitation, nous ne réussissons pas notre perfectionnement spirituel ; notre avidité sexuelle s'intensifiera, créant du malheur à notre esprit et à la fois à notre corps.

Stance

Un itinéraire agité ne réussit pas ;

Quand nous sommes éveillés à la connaissance, nous ne sommes pas avides, nous connaissons notre itinéraire.

Dans la joie de nous réunir pour pratiquer ensemble, notre conscience se développe ;

Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec un cœur sincère, nous nous comprenons.

26-09-2000 – Atlantic City (U.S.A.) - 08h35

Question : Que faut-il faire quand nous voulons être loyaux ?

Réponse : Si nous voulons être loyaux, nous devons servir le grand peuple avec un cœur sincère.

Stance

Il faut estimer et aimer autrui pour mener la vie de perfectionnement spirituel ;

Quand nous sommes au service des autres, nous ne sommes pas en proie aux passions ni à l'aveuglement.

Lorsque notre esprit supérieur s'ouvre à la lumière, nous nous perfectionnons spirituellement pour avancer par nous-mêmes ;

En dissipant nos chagrins nous n'avons pas d'ennuis.

27-09-2000 – Atlantic City (U.S.A.) - 02h10

Question : L'esprit humain ayant des limites, vers où allons-nous quand nous nous efforçons de nous employer à critiquer ?

Réponse : Quand nous arrivons à connaître que nous sommes limités, nous devons nous conformer au sens de l'évolution en retournant à la spontanéité et au naturel ; c'est plus estimable.

Stance

Quand nous nous délivrons pour avancer, notre Conscience-spirituelle s'illumine ;

Nous dépassons les difficultés et les malheurs d'une manière très facile.

Aux prises avec le Karma, notre conscience crée la naïveté sans avoir d'issue ;

Par nous-mêmes, commençons à pratiquer la résignation par compassion.

28-09-2000 – Atlantic City (U.S.A.) – 02h30

Question : L'avidité sexuelle est-elle nuisible ?

Réponse : L'avidité sexuelle est vraiment nuisible à notre système nerveux ; notre corps entier risque la paralysie lors de nos vieux jours.

Stance

Notre corps et notre esprit ne sont pas tranquilles et de surcroît, nous sommes en proie aux passions et aux erreurs ;

Quand notre corps physique est handicapé par la paralysie, nous avons des difficultés pour être sereins dans notre cœur.

Le Principe que Dieu nous prodigue ne change pas ;

Nous serons malheureux et nous ne ferons que nous lamenter en silence.

29-09-2000 – Atlantic City (U.S.A.) - 03h10

Question : Pourquoi le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative éprouve-t-il de la solitude ?

Réponse : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative éprouve de la solitude car dans son cheminement, il n'entre pas en relation avec une vie résolue, transcendante, bien réussie.

Stance

Sur notre itinéraire d'évolution, nous nous débloquons ;

Notre esprit perspicace analyse clairement et nous connaissons notre itinéraire.

Sereins, nous regardons la vie terrestre sans avoir de regrets ;

Quand nous pratiquons avec ingénuité, par nous-mêmes, nous devenons clairvoyants.

30-09-2000 – Atlantic City (U.S.A.) - 07h50

Question : Est-il utile de chercher la petite bête ?

Réponse : Chercher la petite bête nous fait perdre beaucoup de temps ; cela ne fait que nuire à notre esprit et à notre corps : finalement, nous contractons une maladie incurable sans que personne ne nous aide.

Stance

Nous faisons peiner notre esprit, nous fatiguons notre corps et nous sommes asthéniques ;

Quand nous ne cessons pas d'avoir un cœur avide, nous devons nous opposer aux autres.

En rasant pour obtenir des profits, nous intensifions personnellement des intentions méchantes,

Nous n'avons pas de profondeur d'âme et nous sommes en proie aux soucis comme aux tristesses.